

Wir trauern um



Professor emer. Dr. theol. Ekkehard W. Stegemann

8. November 1945 – 30. November 2021

Ekkehard Stegemann war viele Jahre Präsident und dann Ehrenpräsident der Christlich-jüdischen Arbeitsgemeinschaft beider Basel. Er hat das Gespräch zwischen Jüd:innen und Christ:innen in der Region Basel und der ganzen Schweiz auf ein neues Niveau gehoben und hat diesem ein neues international wirksames Profil gegeben. Es gibt weltweit nur sehr wenige intellektuelle Christ:innen, die dermassen hundertprozentig verlässlich waren und sind in ihrer Antisemitismuskritik, wie es Ekkehard Stegemann war. Seine scharfe Urteilskraft hat uns herausgefordert, bestärkt und geprägt.

Generationen von Theologie-Studierenden wurden durch seine sozialgeschichtliche Exegese des Neuen Testaments nachhaltig geprägt. Seine warmherzige und grosszügige Persönlichkeit hat ihn uns allen zum Freund gemacht.

Wir werden Ekkehard Stegemann ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie drücken wir unser tief empfundenenes Mitgefühl aus.

Für den Vorstand der CJA beider Basel

Pfr. Prof. Dr. Lukas Kundert

Präsident des Vorstands